

LOS CATÓLICOS Y LAS ELECCIONES

EL ANHELO DE LA UNIÓN

Se acercan las elecciones provinciales. Algunos partidos han iniciado ya los trabajos de preparación...

La sana razón, la experiencia de no pocos años, y sobre todo, la voluntad de la Santa Sede, repetidamente manifestada por Pío IX, León XIII y Pío X...

Por fortuna, excelente voluntad, y convencimiento de que la unión es la tesis, á que siempre debemos aspirar...

Mas ha ocurrido varias veces, en diferentes elecciones, que en hipótesis los católicos no han estimado conveniente la unión...

Diremos sobre este punto sencilla y modestamente nuestro criterio, que juzgamos ser el de muchos...

Afirmamos que en comparación del futuro próximo, y singularmente del remoto, que obtendríamos de la unión de todas las fuerzas católicas...

El triunfo de los católicos solo fuera principio de la anhelada organización, y comienzo de victorias más completas...

Y, sobre todo, la masa católica, no organizada, que es la más numerosa, y tan rica en abnegación como no pide nada...

En resumen: Ha llegado el momento de abordar los preparativos electorales. Los católicos debemos ir á las elecciones provinciales unidos...

LA SUBLEVACIÓN EN PORTUGAL

SITUACIÓN GRAVÍSIMA

TRESCIENTOS OFICIALES DEL EJÉRCITO HACEN CAUSA COMUN CON SUS COMPAÑEROS DETENIDOS

LISBOA 23. Con objeto de acordar las penas que han de ser impuestas á los oficiales del Ejército que fueron detenidos por haber tomado parte en la sublevación del miércoles pasado...

El Gobierno está dispuesto á proceder con la mayor clemencia en la represión de todo intento contra el orden público.

ACTITUD DE LA OFICIALIDAD VIGO 23. Por viajeros que han llegado de Portugal se sabe que la situación en aquella República es gravísima en extremo.

DETALLES DE LA INSUBORDINACION

TODA LA OFICIALIDAD SE ADHIERE AL MOVIMIENTO

Por informes particulares procedentes de Lisboa, y que merecen entero crédito, se conoce el relato de los graves sucesos ocurridos con motivo de la insubordinación de los oficiales del Ejército...

EN HONOR DEL OBISPO DE TUY

En honor del ilustrísimo y reverendísimo señor Obispo de Tuy, doctor D. Leopoldo Eijo, se celebró ayer un banquete en casa del marqués viudo de Mondéjar.

ENFERMO

Se encuentra algo delicado de salud el distinguido cronista de salones, D. Eugenio Rodríguez Escalera (Monte-Cristo).

FALLECIMIENTO

En Las Arriónidas ha fallecido la baronesa viuda de Covadonga, perteneciente á la antigua nobleza de Galicia y Asturias...

NUESTRO PRELADO Y "LA GARRA"

UNA NUEVA CARTA DEL SEÑOR OBISPO

SERVICIO TELEGRÁFICO

CORUÑA 22.

El Eco de Galicia publica una nueva carta del Obispo de Madrid-Alcalá, en la que el Prelado se muestra agradecido por la acertada intervención de dicho periódico...

EN CUARTA PLANA.

LA DEUDA RELIGIOSA. REGISTROS VACANTES. ESPECTÁCULOS PARA HOY.

DE MI CARTERA LA MUJER Y LA GUERRA

TEMAS DEL MOMENTO SILUETAS FEMENINAS

—Dígame usted, mister—le decimos al señor Harrison—, ¿qué opina usted de la mujer inglesa, y de su actuación social en estos momentos tan difíciles para la Gran Bretaña?...

—Sabe usted—nos decís—cuáles son los amores de la mujer teutona? ¡Véalos usted en este proverbio teutón que nosotros llamamos "de las tres K's": "Kuche, Kirche, Kinder", ó sea, traducido al español, "la cocina, la iglesia y los hijos".

—Las inglesas como los ingleses, son, ante todo y sobre todo... inglesas. Quiero decirle á usted con esto que es inútil buscar semejanzas en su manera de ser y de sentir. Imagínemonos una familia inglesa, la familia Wilsson, si á usted le place.

—¿Sabe usted—nos decís—cuáles son los amores de la mujer teutona? ¡Véalos usted en este proverbio teutón que nosotros llamamos "de las tres K's": "Kuche, Kirche, Kinder", ó sea, traducido al español, "la cocina, la iglesia y los hijos".

—¿Sabe usted—nos decís—cuáles son los amores de la mujer teutona? ¡Véalos usted en este proverbio teutón que nosotros llamamos "de las tres K's": "Kuche, Kirche, Kinder", ó sea, traducido al español, "la cocina, la iglesia y los hijos".

—¿Sabe usted—nos decís—cuáles son los amores de la mujer teutona? ¡Véalos usted en este proverbio teutón que nosotros llamamos "de las tres K's": "Kuche, Kirche, Kinder", ó sea, traducido al español, "la cocina, la iglesia y los hijos".

—¿Sabe usted—nos decís—cuáles son los amores de la mujer teutona? ¡Véalos usted en este proverbio teutón que nosotros llamamos "de las tres K's": "Kuche, Kirche, Kinder", ó sea, traducido al español, "la cocina, la iglesia y los hijos".

—¿Sabe usted—nos decís—cuáles son los amores de la mujer teutona? ¡Véalos usted en este proverbio teutón que nosotros llamamos "de las tres K's": "Kuche, Kirche, Kinder", ó sea, traducido al español, "la cocina, la iglesia y los hijos".

—¿Sabe usted—nos decís—cuáles son los amores de la mujer teutona? ¡Véalos usted en este proverbio teutón que nosotros llamamos "de las tres K's": "Kuche, Kirche, Kinder", ó sea, traducido al español, "la cocina, la iglesia y los hijos".

—¿Sabe usted—nos decís—cuáles son los amores de la mujer teutona? ¡Véalos usted en este proverbio teutón que nosotros llamamos "de las tres K's": "Kuche, Kirche, Kinder", ó sea, traducido al español, "la cocina, la iglesia y los hijos".

LA GUERRA EUROPEA POR TELÉGRAFO

NUEVOS DETALLES

BOMBARDEO DE DUNKERQUE

Los rusos, evacuan Blinnogorsk.

La ciudad de Soissons ha sido totalmente evacuada por la población civil y por las ambulancias francesas.

Los austriacos concentran fuerzas en la Vistula y en la Bukovina.

Los turcos han derrotado en el Cáucaso a los moscovitas, que pretendían envolver el ala izquierda de aquéllos.

El bombardeo de los aviones alemanes á Dunkerque ha producido un pánico indescribible en la ciudad belga.

Le Temps habla de reclamaciones alemanas presentadas á Rumania, por actos de hostilidad de esta potencia contra los dos Imperios centrales.

Oración por la paz. Compuesta por Su Santidad.

He aquí el texto de la oración presentada por Su Santidad Benedicto XV para el Domingo de Sexagesima.

El parte oficial de las tres de la tarde dice así:

La actividad de nuestra Infantería ha sido, en casi todo el frente, consagrado á reparar los desperfectos causados en nuestras defensas por el malísimo temporal reinante durante los días anteriores.

Hemos progresado un centenar de metros en la región de Dombartzkyde.

En los sectores de Ypres y Arras, los de Albert, Roye y Soissons han meditado combates de Artillería, durante los cuales, sobre varios puntos, hemos tomado apreciable ventaja.

Al Noroeste de Beaussejour, el enemigo ha pronunciado un ataque, que ha sido rechazado.

En Argona, fracasó completo de los alemanes; en Fontaine Madame, como ya indicado ayer.

Un ataque enemigo cerca de Saint-Julien, ha dado lugar á un combate de Infantería, que á última hora no estaba terminado; sin embargo, hasta ahora nos mantenemos en nuestras posiciones.

Sobre el Mosa, el tiro de nuestra Artillería ha obligado al enemigo á evacuar un depósito de municiones, considerablemente deteriorado.

También hemos destruido varias pasarelas, sobre el Mosa, frente á San Mihel.

En Alsacia, el combate de Infantería continúa en la región de Hartmannsweilerkopf. El contacto en los bosques es muy estrecho, y la acción continúa.

Cerca de Cernay, la cota 425 ha sido atacada sin éxito, por parte del enemigo. Más al Sur, hemos adelantado en la dirección del pequeño Kahlberg, al Norte, y cerca de Aspach.

COMBATE DE ARTILLERÍA EN CHENVINY

Según un comunicado oficial de Berlín, en la Prusia oriental no hay nada nuevo que señalar.

En la Polonia septentrional, cerca de Pozsmysk, fué rechazado un insignificante ataque de los rusos.

En la región del río Sucha, los alemanes progresan en su ofensiva.

En la región de Rawall y Chenviny se ha entablado un vivo combate de Artillería.

LA PÉRDIDA DEL "DURWARD"

El vapor inglés Durward, echado á pique en la desembocadura del Mosa por un submarino alemán, lo fué ayer á las dos y media.

El Durward navegaba cuando recibió el orden de detenerse que le daba un submarino alemán, aparecido de repente.

Detúvose el vapor inglés, y á su borde pasaron algunos oficiales alemanes, que

Se asegura que harán lo mismo todos los jefes y oficiales del regimiento de Infantería núm. 16.

CRONICA DE LONDRES

EL TRIUNFO DE LOS POSTERGADOS

DE CASTELNAU, FOCH, MAUD'HUY

Si Alemania nos ofrece el caso más notable de un postergado, elevándose á las más altas cumbres de la fama y de la gloria, von Hindenburg, Francia nos presenta varios muy salientes, en los que se ha realizado el mismo fenómeno.

¿Dónde están ahora los figurones que tanto bullían en los ministerios anticatólicos y revolucionarios, presididos por Waldeck Rousseau, Combes, Clemeunau, Caillaux...?

¿Qué papel representan en este momento, de tremenda crisis para Francia, los Pelletan, los Piquar, etc., los militares clerofobos que dirigían los destinos de la Armada y el Ejército franceses, durante los últimos años de persecución religiosa, con los escándalos dreyfusard, las fichas, etc., etc.?

Victimas propiciatorias de la persecución combista fueron los militares más brillantes del Ejército francés: muchos de ellos, por el mero hecho de ser católicos, á veces tan sólo por descender de familias católicas ó por estar casados con damas de piedad reconocida, ó por enviar sus hijos á colegios católicos, fueron perseguidos odiosa y cobardemente.

Los perseguidores han desaparecido; los verdugos se han eclipsado en la hora suprema, y los perseguidos y víctimas han pasado á ocupar los puestos que aquéllos detentaron para desdoro de Francia y desgracia de su Ejército.

Vino Millerand, el ex socialista, y anunció, con gran asombro de los patriotas (y republicanos, que nombraría para los diferentes puestos del Ejército á aquellas personas que probaran ser dignas de ocuparlos, haciendo caso omiso de sus ideas religiosas ó políticas.

Moreno, ágil, pequeño, de constitución física admirable, es un general infatigable: los soldados le adoran y siguen en pos de él con una fe ciega y un entusiasmo loco.

Según los críticos militares, Maud'huy es uno de los pocos hombres que han surgido en la presente campaña.

Claro es que sus jefes lo conocerían á fondo, pero como para ellos los méritos militares no eran nada y las pasiones políticas lo eran todo, de ahí que lo retuvieran cazando liebres en la frontera de los Vosgos.

—Cuando pienso en la injusticia y la iniquidad con que se procede con los hombres de valer en épocas de vida muele y pacífica, en periodos de corrupción política y de degradación nacional, me suelo, á veces, preguntar: ¿No era necesario y conveniente que la Providencia descargara sobre la tierra una gran plaga, como la actual guerra, para que volviese á brillar la rectitud y la justicia sobre los pueblos depravados que olvidaron virtudes morales y cívicas?

RAMON DE LEIRE Londres, 14-1-15.

Se ha celebrado en la iglesia de San Jerónimo el Real la boda de la señorita Ángela Ureña con el doctor D. Francisco Poyales.

Han regresado de París, después de pasar una temporada con sus padres, los señores de Valtierra y los señores de Espinosa de los Monteros, hijos del presidente del Consejo.

—La distinguida esposa del ex ministro de la Guerra general Luque, recibirá á sus amistades el primer miércoles de cada mes.





RELIGIOSAS

DIA 24 Domingo III después de la Epifanía.— La Fiesta de la Sagrada Familia. Nuestra Señora de la Paz. Santos Timoteo y Feliciano, Obispos y mártires, y San Surano, abad.

de la Archicofradía; Reserva y procesión con la Virgen. Iglesia Pontificia.—A las ocho, Común general para la Archicofradía de San José, y a las cinco y media de la tarde, Ejercicios.

LA DEUDA

La Dirección general de la Deuda y Clases pasivas ha dispuesto que por la Tesorería de la misma, establecida en la calle de Atocha, 15, se verifique en la próxima semana, y horas designadas al efecto, los pagos que a continuación se expresan, y que se entreguen los valores siguientes:

omiso, Mis de Común para la Adoración Perpetua al Santísimo, y por la tarde, a las cinco, Ejercicios con sermón, que predicará el padre Naval.

Deudas del semestre de Julio de 1883 y anteriores a Julio de 1874, reembolso de títulos del 2 por 100 amortizados en todos los sorteos, facturas presentadas y corrientes.

tores de Aragón (última representación). A las cinco, una mujer.

CAJA DE AHORROS HIPOTECARIA

CRUZADA DE LA ENSEÑANZA CRISTIANA por DON JUAN AGUIRRE Y BARRIO. Libro indispensable para quien se preocupe de la enseñanza religiosa.

Coloca capitales (grandes y pequeños) al 9 por 100 anual (pago mensual) en primeras hipotecas, constituidas precisamente a nombre de los imponentes que las solicitan, y siempre sobre fincas recién construidas (la mejor garantía) exentas de toda clase de impuestos, contribuciones y arbitrios.

Sociedad general DE INDUSTRIA y COMERCIO. Capital: 25.000.000 de pesetas. Fábricas en VIZCAYA (Zuzoa, Luchana, Elorrieta y Guturriaga), OVIEDO (La Manjora), MADRID, SEVILLA (El Empalme), CARTAGENA, BARCELONA (Badalona), MALAGA, CACERES (Aldea-Morey) y LISBOA (Tratado).

PROGRESOS DE LA CIENCIA. Jamás se ha conocido agente terapéutico de tan poderosa acción como el Radium. Sus efectos en varias enfermedades reputadas incurables son tan extraordinarios, que parecen milagrosos.

FABRICA DE TEJIDOS DE SEDA Y ORNAMENTOS. TALLERES EXCLUSIVOS DE BORDADOS EN ORO, SEDAS Y FIGURA DE IGLESIA para Ternos, Casullas, Palios, Mantos, Tunicas, Estandartes, etc., etc.

Table with 2 columns: Pesetas and titles of books/articles. Includes 'Los Trapenses', 'Filosofía de la Belleza', 'Religión social', 'Cruzada por la enseñanza cristiana', etc.

CONFERENCIA pronunciada en la Semana Social de Pamplona por el reverendo padre FR. PEDRO GERARD. De venta en el kiosco de EL DEBATE. Precio: una peseta.

Acreditados talleres del escultor VICENTE TENA. Imágenes, Altares y toda clase de carpintería religiosa. Actividad demostrada en los múltiples encargos, debido al numeroso é instruido personal.

POR 2 PTAS. Puede usted pasar varios días agradablemente distraído con la lectura del más ameno de los libros de ACTUALIDAD PALPITANTE, EL SECRETO DE LORD KITCHENER.

Acción Social Católica. Orientaciones e indicaciones para la formación de SINDICATOS AGRICOLAS. El agricultor y el obrero en el Sindicato Agrícola. Algunas instrucciones para utilizar sus ventajas.

PUBLICACION DE LA OFICINA DE TRABAJO DE LA "ACCION SOCIAL POPULAR". BRUCH, 49. Apartado 273.— BARCELONA.

Agencia de anuncios: J. Domínguez RAMÓN DOMÍNGUEZ. 8, Plaza del Matute, 8. - MADRID. Conferencia de VAZQUEZ DE MELLA. La «Unión de Damas Españolas» ha publicado en un folleto la elocuentísima conferencia pronunciada por el insigne orador D. Juan Vázquez de Mella en la Academia de Jurisprudencia.

ANUNCIOS BREVES Y ECONÓMICOS. Dentro de esta Sección publicaremos, anuncios cuya extensión no sea superior a 30 palabras. Su precio es el de 5 céntimos por palabra. En esta Sección tendrá cabida la Bolsa del Trabajo, que será gratuita para las demandas de trabajo si los anuncios no son de más de 10 palabras, pagando cada dos palabras que excedan de este número 5 céntimos, siempre que los mismos interesados den personalmente la orden de publicación en esta Administración.

MAQUINAS DE ESCRIBIR Y CALCULAR. Gran taller de reparaciones de Emilio Yebra, mecánico por oposición del Ayuntamiento de Madrid. Compone máquinas de escribir y calcular de todos los sistemas conocidos hasta el día, habiendo obtenido Medalla de Plata en distintas Exposiciones; economía de un 50 por 100 en todos sus trabajos. Corredora Laja, 13, segundo.

SINDICATOS Y CAJAS RURALES. Director en Derecho, Licenciado en Filosofía y Letras y Profesor de Estudios Superiores de Deusto (Bilbao).—2.ª edición, notablemente aumentada.—Un volumen de más de 400 páginas, 4 pesetas en rústica.—Para los socios de la "Acción Social Popular", 3 ptas., dirigiéndose a la Oficina de Trabajo (Bruch, 49, Apartado 273, Barcelona).

Agencia de anuncios. LA PUBLICIDAD. Calle del León, 20. A los propagandistas sociales. Recomendamos el útil libro intitulado Para fundar y dirigir los Sindicatos Agrícolas, escrito por el experimentado propagandista D. Juan Francisco Correas.—DOS PESETAS, en casa del autor, Caballero de Gracia, 24, segundo, y en el kiosco de EL DEBATE.